

Nombre: Alma Karina Morales Hernández

Profesor: Josue Alejandro Roblero Díaz.

Actividad: Mapa mental.

Materia: Bioética.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo : B

Fecha de entrega: 26 de Enero del 2025



Beneficencia

- Deber de actuar en beneficio del paciente, promoviendo su bienestar y buscando siempre lo que sea mejor para él.
- Implica tomar decisiones que maximicen los beneficios y minimicen los riesgos.

Ejemplo

Un médico debe recomendar el tratamiento más eficaz para una enfermedad.



Justicia

- Trato equitativo y justo para todos los pacientes, sin discriminación.
- Implica una distribución justa de los recursos sanitarios y la toma de decisiones basadas en criterios objetivos.



Ejemplo

Todos los pacientes deben tener acceso a una atención médica de calidad, independientemente de su condición social o económica.



PRINCIPIOS BÁSICOS DE LA BIOÉTICA

Los principios bioéticos son fundamentales en la práctica médica y en la investigación biomédica. Sirven como guía para tomar decisiones éticas en situaciones complejas y garantizan que los derechos de los pacientes sean respetados.

Ejemplo

Un médico debe evitar realizar procedimientos médicos innecesarios o peligrosos.

No maleficencia

- Obligación de no causar daño intencional al paciente.
- Implica evitar tratamientos que puedan empeorar su condición o causar efectos secundarios graves.



Autonomía

- Respeto por la capacidad de cada individuo de tomar sus propias decisiones sobre su salud y cuerpo.
- Implica el derecho a ser informado y a dar un consentimiento libre e informado.



Consentimiento Informado:

Errores bioéticos frecuentes en relación médico-paciente

Los errores bioéticos en la relación médico-paciente pueden ser de tipo operacional, cognitivo o de medicación. También pueden ser errores en la comunicación o en la toma de decisiones.

Ejemplo

- Errores en el procedimiento.
- Errores en el diagnóstico.
- Errores en la medicación.
- Mal uso de los exámenes complementarios.
- Mal usos de la información.



Reporte del video

En el video puede observar la disconformidad de los animales al pasar por el puente ya que todos querían pasar al mismo tiempo y ninguno buscaba opciones o alternativas para poder cruzar.

Eso ocasionó problemas entre ellos, al grado de tener violencia y de faltarse al respeto.

Sin embargo en la segunda ocasión los animalitos decidieron optar por otras opciones para así poder llegar a su destino sin ningún conflicto entre ellos. Enseñándonos así el respeto, la empatía, la amabilidad y dignidad.

El concepto del "puente" puede actuar como una metáfora para fomentar la comunicación entre las personas y guiándolo al ámbito de enfermería pues los principales participantes de este puente serían como tal el paciente y la enfermera 😊✨.

Bibliografía

- Comisión Nacional de Bioética. (2012). Guía para la investigación biomédica en México. Secretaría de Salud.
- UNESCO. (2005). Declaración Universal sobre la Bioética y los Derechos Humanos. UNESCO.}
- Centro Nacional de Bioética. (s.f.). Recursos en línea sobre bioética.
- Bioethics.net. (s.f.). Noticias y análisis en bioética.